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総務財政委員会（副委員長）

実りの秋を迎え、皆様いかがお過しでしょうか？
これまで若戸大橋や若戸トンネルの無料化の実現や、旧古河鉱業若松ビルの保存活用、若松ボートの敷
地内にイベントなどできるクレカ若松などさまざま若松区が元気になる提案をし一生懸命取り組んで参りま
した。自然に触れる場所として高塔山の魅力向上やグリーンパークのオートキャンプ場の実現、北海岸の観
光化も進んでいます。更に若松ボートには芝生広場と子どもたちの遊具がそろった家族で楽しめる場所が
新たにできる予定です。
また経済的にまちを支えるためには今度は自然エネルギーで元気なまち

にするという事が現実的になり、脇田にあるつり桟橋付近から洋上風力も
形が見えてきました。この関連企業の集積も期待できます。
加えて、今年学術研究都市の土地を半導体後工程最大手企業ASE（台湾）

と仮契約を結び、今後本契約を締結して企業がくれば、雇用が増え周辺に
更に人が住む可能性もあり、人が集まれば更ににぎやかなまちになります。
今本市の中でも若松区が一番楽しみな区だと思います。だからこそこれか
らの４年間が一番大切です。
これまでの努力がしっかり実を結ぶようこれまでの経験を活かし、来年
の新たな挑戦にも全力で頑張って参ります。皆様のご支援ご指導を何卒よ
ろしくお願い申し上げます。

明るい北九州市の未来は若松から、これから若松が楽しみです。明るい北九州市の未来は若松から、これから若松が楽しみです。
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大規模スポーツ大会大規模スポーツ大会
誘致で活性化の巻誘致で活性化の巻
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旧古河鉱業若松ビル前にて

サークルや小さなお茶飲み会、飲み会など皆様の
市政に関する様 な々お声をお聞かせいただける場があればご連絡下さ
い。もちろん事務所にお越しいただいても結構です。
何卒よろしくお願い致します。

皆さんのお声を聴かせて下さい。皆さんのお声を聴かせて下さい。
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◉宮丸一丁目小さな側溝を大きく流れを良く

◉棚田町UR団地横の除草対応（視界が悪く危険な為）

◉西畑町大雨後の道路の隆起を補修

三宅
まゆみ市政報告会のお礼
６月１日（土）に若松生涯学習セ
ンターにて議会での一般質問を
中心に三宅まゆみ市政報告会を
開催させていただきました。
お陰さまで80名近くの方がご
出席下さり盛会に終わることが出
来ました心より感謝申し上げます。
これからも、皆様のお声を議会
に届きますよう頑張って参ります。
本当にありがとうございました。

市民の皆さまからの身近なご相談、ご要望の一部です。市民の皆さまからの身近なご相談、ご要望の一部です。

　市民の方からの身近なご相談やご要望にも取り組んでいます。
写真は、今年の６月以降の取り組みの一部です。
地域のお困り事や子育てや介護のお悩み他、出来ること出来ないこと、
時間がかかることなどありますが、まずはお気軽にお問合せ下さい。

【ご連絡先】 ◉事務所電話：093-751-8206
◉事務所 FAX：093-752-0787
◉事務所メール：mayu1717@bronze.ocn.ne.jp
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６月議会も９月議会も積極的に発言しました。

6 月議会も 9月議会も 30分ずつ本会議一般質問に立ちました。基本的に毎回少しでも長く多くの問題
について質問をしたいのですが、会派に時間が割り当てられるため、希望者が多いとできない事もありま
す。そのような中で議会事務局の統計によると、今のところ今期に入って 4年弱の本会議質問の質問時
間の長さで言えば、私は全議員 57人中 3番目に多い状況で
す。これからも積極的に質問し、できるだけ結果が出せる
よう頑張って参ります。質問の項目内容は以下の通りです。

（一般質問）
令和6年９月定例会
９月18日 一般質問

（紙面の関係で詳しくは議会のホームページでご覧いただくか、事務所までお問い合せください。）

Q.�国の試算によると 2050 年には全世帯の 5分の 1
が 65歳以上の一人暮らしの高齢者であると言われ
ています。病気になって動けなくなってからではな
く早い段階で死後のことも含め、自分の意思をある
程度記録したり、相談したりできる窓口を設置する
自治体が増えています。本市ではウエル戸畑 1か所
しかなく月に４回１日３組限定で相談を受けていま
すが、各区役所に設置してはどうか尋ねました。

A.�武藤保健福祉局長は今年度終活に関するアンケート
調査を実施し、専門家や介護事業者、社会福祉協議
会などによる検討会を立ち上げ相談しやすい環境の
整備など支援の在り方を検討したいとのことでした。

Q.�NHKで本市の大学院生が小中学校の時期に不登校
になり、その間健康診断を受けられず、歯や背骨の
問題に気付けず、結果的に生涯にわたって身体に影
響が出るというニュースが報道されました。健康は

早い段階で気づいて治療すれば治ったはずが、早期
の治療がかなわず取り返しのつかない事になる可能
性があります。昨今不登校の児童生徒が増加してい
る中健康を守ることは大変重要です。本市でも学校
以外の居場所やフリースクールなどでも受けられる
など、不登校児童生徒の健康診断の受診率等の現状
と今後の取り組みについて尋ねました。

A.�田島教育長は、不登校児童生徒の健康状況の把握は
重要な課題、まずは速やかに実態把握を行い、他都
市の事例も参考に関係団体の意見も伺いどのような
対応ができるか考えるとのことでした。

Q.�大阪市寝屋川市ではいじめの即時停止を掲げ、教
育委員会とは別の専門チーム「監察課」を設置し、
いじめの通報が入ると即時に職員が動き出す取り組
みがなされている。

　�　仮に裁判に発展しても被害者側の裁判費用を市が
補助する徹底ぶりで、本市においても迅速に解決し
たり被害にあっている児童生徒を守るために市長
部局にいじめの専門チームを設置できないか尋ね
ました。
A.�第 2質問の答弁で武内市長はいじめの問題は根が
深い中で多元的・多面的なアプローチが必要。重要
な指摘だと思うのでしっかりこれから考えていきた
いとのことでした。

①旧古河鉱業若松ビルの空調について
②若松庭球場の維持管理について

Q.�庭球場の人工芝も張られて 20年が経過し劣化が激
しく、４面のコートのうち２面はつぎはぎだらけに
なっていて、部分的に継ぎ目が段差になっていて利
用者が転倒してけがをするリスクも高く、北九州市
のテニス関係の各団体から修繕の要望書も出ていて
早急な整備が必要ではないか尋ねました。

A.�井上都市ブランド創造局長は人工芝の張替えについ
ては、選手がよく使う部分に劣化が集中することや、
劣化部分の段差の解消や状態の改善に向け、補修個
所や補修範囲を含め、専門業者と対応を協議したい
とのことでした。

Q.�来年以降も更に猛暑日が多くなることも予想され、
災害時には避難所にもなり地域の皆様の拠点でもあ
る体育館での熱中症対策を今後どのように取り組ん
でいこうと考えておられるのか、とにかくモデル的
にも1校ずつでも取り組んでいってはと尋ねました。

A.�第 1質問の答弁は教育長が答えられましたが、第 2
質問の答弁で武内市長は「議員が言われたように体

育館というのはもちろんお子さんの育ちの場である
と同時に、地域の皆様の１つのプラットフォームに
なっている部分もあります。そこも踏まえながら総
合的な検討をしっかり危機感を持って行って参りた
いとのことでした。

特別委員会での質問
・�東京事務所が本市出身の若者のよりどころとなるよ
う情報の発信を
・�避難所でもある市民センターのシャワーの設置につ
いて
・�投票率向上に向けた利便性向上について
・�企業誘致と地元企業の人材確保対策について
・�ひびきコンテナターミナルの有効活用を
・�市営住宅の低層階の空き住宅の早期活用について
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　他

市長質疑
・�北九州空港の充実について

4 子ども真ん中シティの実現のために
（子ども憲章について）

2 区役所での高齢者の
終活相談窓口の設置について

3
不登校児童の健康診断について
（今後不登校特例校や不登校支援の場所や
診療所でも受診可能に）

1 大規模スポーツ大会誘致を
活かしたまちづくり

4 いじめ対策の強化について

6月議会

朝若松駅前で街頭活動をしていると吹く風が冷たくなり季節の移ろいを感じる
この頃です。季節の変わり目は自律神経が乱れ易く体調を壊しやすいとの事、で
きれば夜はシャワーでなくお風呂にゆっくり入ることが良いようです。皆様ご自
愛ください。

先日高塔山で高塔鷹の会主催のハチクマ（鷹科に属しハチを
主食にする鳥）の観察会が行われ、立派なカメラを抱えた方々
が市内外からたくさん集まられていて、青空の下バードウオッ
チングを楽しんでおられました。若松区は響灘ビオトープも珍
しい野鳥を見ることができ、野鳥観察にはもってこいの場所で
あります。これから若松区の魅力づくりにもっとこの点も活か
していければと思います。

9月議会

1 公共施設の改修と今後の
維持管理について

5
きれいなまちづくりについて
（小倉駅周辺の鳩の糞対策も含め
イメージアップを）

3 学校樹木の剪定について

2 学校体育館の暑さ対策について

令和6年6月定例会
6月7日 一般質問

高塔鷹の会の皆様と

左のQRコードから質問
内容をご覧いただけます。


